



Уважаемые коллеги,

От имени Организационного комитета приглашаем вас принять участие в Международной межвузовской конференции в виртуальном формате, которая состоится в Санкт-Петербурге,

Россия 20 ноября 2025 года.

Тема конференции: «Доказательная медицина в сестринском деле-2025»

Конференция станет началом традиции предоставления бесценной платформы для медсестер, специалистов здравоохранения и исследователей из различных областей, чтобы обмениваться знаниями, идеями и инновационными решениями в области сестринского дела.

Цели конференции включают обмен результатами новейших исследований, распространение передовых медицинских методик и содействие международному и междисциплинарному сотрудничеству

Dear Colleagues,

*On behalf of the Organizing Committee, it is a great pleasure to invite you to join the **ONLINE International Interuniversity Nursing Conference**, which will be held in St. Petersburg, Russia, on November 20, 2025.*

*The Conference theme is “**Evidence-based Nursing-2025: Empowering Excellence in Nursing**”.*

This event will begin a tradition of providing an invaluable platform for nurses, healthcare professionals, and researchers from diverse sectors to converge, exchange knowledge, ideas, and innovative solutions in the realm of healthcare advancement.

The objectives of Nursing Conference 2025 include the exchange of the latest research findings, the dissemination of cutting-edge medical methodologies, and the facilitation of international and interdisciplinary collaborations.

Applications for participation are accepted until
November 10, 2025.

At: spzdrav2013@gmail.com

Why should you attend a Nursing Conference?

For Professionals in the Healthcare Industry:

- Stay Updated on the Latest Trends and Technologies: Conferences showcase cutting-edge innovations in healthcare technology, patient care methods, and nursing practices
- Learn Best Practices and Improve Patient Outcomes

For Students and Researchers:

- Learn from Leading Experts and Gain New Perspectives:

Заявки на участие принимаются до **10 ноября 2025 г.**

По адресу: spzdrav2013@gmail.com

Почему стоит посетить конференцию по сестринскому делу?

Для специалистов в сфере здравоохранения:

- Чтобы быть в курсе последних тенденций и технологий в сфере сестринской деятельности
- Чтобы изучать передовой опыт и улучшать результаты ухода за пациентами

Для студентов и исследователей:

- Чтобы учиться у ведущих экспертов и открывать для себя передовые научные результаты, инновационные методы здравоохранения и разнообразные взгляды на сестринское дело, расширяя свои знания и стимулируя исследовательские интересы
 - Чтобы развивать свои навыки и экспертные знания, участвуя в дискуссиях и получая признание, чтобы отточить свои клинические, исследовательские и коммуникативные навыки
- Чтобы, представляя свои исследования, делиться результатами своей работой с более широкой аудиторией и получать признание и ценные отзывы от экспертов
- Чтобы быть в курсе последних достижений и тенденций в области исследований в области здравоохранения

Научные направления

01: Клиническая сестринская практика

Программа «Клиническая сестринская практика» направлена на развитие навыков и знаний, необходимых медсестрам для оказания высококачественной помощи пациентам в различных клинических условиях по лечению острых и хронических заболеваний, уходу за ранами, паллиативной помощи и новейшим достижениям в области технологий мониторинга пациентов.

Discover cutting-edge research findings, innovative healthcare practices, and diverse perspectives on nursing, broadening your knowledge and fueling your research interests.

- **Develop Your Skills and Expertise:** participate in discussions, and engage in networking opportunities to hone your clinical, research, and communication skills.
- **Present Your Research and Gain Recognition** sharing your work with a wider audience and gaining valuable feedback from experts.
- **Stay Ahead of the Curve in the Field:** Keep abreast of the latest advancements and trends in healthcare research, preparing you for future opportunities and contributions to the field.

Scientific Directions

01: Clinical Nursing Practice

The Clinical Nursing Practice track focuses on enhancing the skills and knowledge nurses need to deliver high-quality patient care in various clinical settings. Clinical Nursing Practice offers sessions on acute and chronic disease management, wound care, palliative care, and the latest advancements in patient monitoring technology.

02: Advanced Practice Nursing

The Advanced Practice Nursing track is designed for Nurse Practitioners (NPs), Clinical Nurse Specialists (CNSs), and other advanced practice nurses seeking to elevate their clinical expertise. This track covers essential topics such as advanced assessment techniques, diagnostic reasoning, and evidence-based treatment plans.

03: Nursing Research and Evidence-Based Practice

The Nursing Research and Evidence-Based Practice track is dedicated to fostering a culture of inquiry and translating research into clinical practice. This track emphasizes the importance of evidence-based care in improving patient outcomes and enhancing nursing practices. Sessions cover a variety of topics, including

02: Продвинутая практика сестринского дела

Данное направление предназначена для практикующих медсестер, клинических медсестер-специалистов и других медсестер с расширенной практикой, стремящихся повысить свою клиническую квалификацию, охватывает такие важные темы, как передовые методы оценки, диагностическое обоснование и планы лечения, основанные на фактических данных.

03: Исследования в области сестринского дела и доказательная практика

Направление «Научные исследования и доказательная практика в сестринском деле» направлено на развитие культуры исследовательской работы и внедрение научных исследований в клиническую практику. В рамках этого направления особое внимание уделяется важности доказательной медицины для улучшения результатов лечения пациентов и совершенствования сестринской практики. Занятия охватывают широкий спектр тем, включая методологии исследований, анализ данных и внедрение рекомендаций, основанных на доказательной медицине, в различных условиях здравоохранения.

04: Общественное здравоохранение и сестринское дело в словах

Данное направление подчеркивает важную роль медсестёр в укреплении здоровья и профилактике заболеваний на уровне общества. Это направление охватывает такие важные темы, как укрепление здоровья, профилактика заболеваний, эпидемиология и социальные детерминанты здоровья.

05: Уход при неотложных состояниях и травмах

Данное направление охватывает такие важные темы, как оценка состояния пациентов, протоколы оказания неотложной помощи и ведение пациентов в критических состояниях.

06: Этика сестринского дела и правовые вопросы

Данное направление фокусируется на этических дилеммах и юридических проблемах, с которыми сталкиваются медсестры в своей практике.

07: Уход за пожилыми людьми

research methodologies, data analysis, and the implementation of evidence-based guidelines in diverse healthcare settings.

04: Public Health and Community Nursing in words

The Public Health and Community Nursing track emphasizes the vital role nurses play in promoting health and preventing disease at the community level. This track covers essential topics such as health promotion, disease prevention, epidemiology, and the social determinants of health.

05: Emergency and Trauma Nursing

This track covers vital topics such as trauma assessment, emergency protocols, and the management of critical conditions.

06: Nursing Ethics and Legal Issues

This track explores essential topics such as informed consent, patient autonomy, confidentiality, and the nurse's role in ethical decision-making.

07: Elderly Care and Management

Elderly care and management encompass a range of services designed to meet the unique needs of older adults. This includes medical care, rehabilitation, and support for daily activities. As the population ages, there is a growing emphasis on personalized care plans that address both physical and emotional well-being. Key components include managing chronic conditions, promoting independence, and ensuring social engagement. Family involvement and caregiver support are also critical in enhancing the quality of life for seniors.

Based on the results of the conference, a special issue of the journal “**Specialist zdravookhraneniya**” (ISSN 2413-6271) is published.

The journal is placed article by article in the eLibrary database (indexed in the RSCI).

Each author is rewarded with a Conference Participant Diploma (in electronic form).

Уход за пожилыми людьми и их обслуживание охватывают ряд услуг, разработанных для удовлетворения уникальных потребностей пожилых людей: медицинскую помощь, реабилитацию и поддержку повседневной деятельности. По мере старения населения всё больше внимания уделяется индивидуальным планам ухода, направленным как на физическое, так и на эмоциональное благополучие. Ключевыми компонентами являются борьба с хроническими заболеваниями, развитие самостоятельности и обеспечение социальной активности. Участие семьи и поддержка лиц, осуществляющих уход, также имеют решающее значение для повышения качества жизни пожилых людей.



По итогам работы конференции выпускается специальный выпуск журнала «Специалист здравоохранения» (ISSN 2413-6271).

Журнал постатейно размещается в базе eLibrary (индексируется в РИНЦ).

Каждому автору направляется Диплом участника Конференции (в электронном виде).

ПОРЯДОК УЧАСТИЯ

Для участия в конференции необходимо на адрес spzdrav2013@gmail.com отправить заполненную

Анкету участника, презентацию доклада, статью.

Статья должна быть научного характера, достоверной, придерживаться строгой логики, аргументации, содержать обоснованные выводы. Уровень оригинальности не менее 75%.

- Шрифт – Times New Roman

- Объем – от 4 страниц

- Размер – 12 пт

- Межстрочный интервал – полуторный

Статья обязательно должна содержать аннотацию и ключевые слова.

To participate in the Conference, you must send to the email:

spzdrav2013@gmail.com

- filled Participant application form;

- a Report presentation

- an article written in accordance with the requirements (size – from 4 pages).

REQUIREMENTS

The article should be of a scientific nature, have reliable data, adhere to rigorous arguments and sound conclusions. When quoting materials from other sources, the presence of references is required (indicated at the end of the article). Abstract and keywords are required. The article can be prepared in coauthorship (up to 5 co-authors). Originality level of an article – from 75% and higher (for legal areas – from 65%).

Formalization

- Font – Times New Roman, size 12, line spacing - 1,5

- Size – from 4 pages

- Form – title of the article in the center. The line below, over an interval, the name of the author(s) (full), then on the next line the academic degree, position, name of the organization (without abbreviations). Then, over an interval, the entire text of the article is placed.

- Information about a grant (if any) is indicated by a footnote to the title of the article
- Figures, diagrams, containing inscriptions in Russian must be in an editable form

- Abstract and keywords are required

If it is necessary to make small adjustments, they will be made by the

Правила оформления: название статьи, полужирно, по центру. Строкой ниже, через интервал, ФИО автора(ов) (полностью), полужирно, далее на следующей строке курсивом – степень, должность, наименование организации (полностью, без аббревиатур). Далее через интервал печатается весь представляемый текст. Написание ЗАГЛАВНЫМИ БУКВАМИ (в т.ч. названия статьи) не допускается. Все неуказанные реквизиты оформления (отступы, абзацы и др.) редакция выполняет самостоятельно.

Язык

Автор может направить статью на русском или английском языке. Статья на английском языке будет переведена и опубликована на русском языке

Организатор: кафедра гериатрии, пропедевтики и управления в сестринской деятельности им. Э.С.Пушкиной ФГБОУ «СЗГМУ им И.И.Мечникова»

Заявки на участие принимаются до 10 ноября 2025 г.

По адресу: spzdrav2013@gmail.com

*Контактное лицо: Цуцунава Марина Рагимовна
+79213708822*

publisher. If clarifications or revisions are necessary, a letter will be sent to the authors with a list of necessary revisions.

Language

An article should be submitted in English language. The author can submit the article in Russian or English language. The article in English will be translated and published in Russian

Organizer: Geriatric, Propaedeutic and Nursing Management named after E.S.Pushkova, FSBEI “North-Western State Medical University named after I.I.Mechnikov

Applications for participation are accepted until November 10, 2025.

At: spzdrav2013@gmail.com

*Contact person: Tsutsunava Marina (Mrs.)
+79213708822*

Анкета участника / Application Form

Сведения об авторе / Author Details	
ФИО на русском языке / Surname in Russian	
ФИО на английском языке / Surname in English	
Ученая степень / Academic Degree	
Должность / Position	

Наименование организации / Organization	
Контактные данные / Contact details (email, mobile number)	
Сведения о статье / Reports/ article details	
Наименование на русском языке /Title in Russian	
Наименование на английском языке /Title in English	
Раздел публикации / Section Number	01 / 02 / 03 / 04 / 05 / 06 / 07
Авторы дают согласие на обработку указываемых персональных данных / The authors consent to the processing of the specified personal data	
	<i>Да / Yes</i>